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Las farmacias tendrán

libertad para ampliar
los horarios de apertura

'Írlatilde Valentín afirma que el ('ohierntl

ha recurrido la I ei de l'armacia «sin leerla»

diendo realmente a una

poblaci6n muy por encima

de esta cifra. En la provin-
cia, se pagan unos 15 mi-

llones en recetas de médi-

cos prescritas en Madrid».

Las medidas adoptadas

para paliar el incremento

del gasto farmacéutico con-

sisten en inspecciones far-

macéuticas, modelos para

evitar fraudes en las rece-

tas de los pensionistas,

mayor seguimiento de las

prescripciones del Hospi-
tal, fomentar el uso racio-

,
nal del medicamento y es-
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La Dirección provincial del

Insalud de Guadalajara ha

comenzado a adoptar una

serie de medidas para redu-

cir el incremento del gasto

farmacéutico, que el pasa-

do año superó en un 14'6%

la media nacional prevista

para este tipo de gastos.

Según ha afirmado el di-

rectorprovincial, Juan An-

tonio Fernández Echeva-

rría, este aumento en la

prescripción de recetas se

debe a que muchos trabaja-
dores que viven en la pro-

vincia y la capital aún te-

niendo su cartilla sanitaria

en Madrid o localidades del

Corredor del Henares, ad-

quieren los medicamentos

en farmacias de Guadalaja-
ra. Asimismo, Fernández

Echevarría destaca que en

algunos pueblos, la proxi-
midad de grandes urbani-

zaciones y el aumento de

poblaci6n en las épocas fes-

tivas incrementan el gasto
farmacéutico: «Guadalaja-
ra tiene previsiones de aten-

ción para 150.000 habitan-

tes, aunque se está aten-

tudio del número de rece-

tas de los médicos hiper-

prescriptores. Según Fer-

nández, en Guadalajara se

han detectado pocas hiper-

prescripciones y el fraude

de recetas de pensionistas
no es excesivo.

Con la puesta en mar-

cha de estas medidas el In-

salud ha conseguido que a

finales de marzo, el gasto

farmacéutico se redujera
hasta el 9'7% y se prevé

que a final de año la cifra se

nivele con la media nacio-

nal, situada en el 12%.

NOTICIAS

La Dirección Provincial del lnsalud espera reducir la cifra del gasto farmacéutico con respecto a Ias de 1996.

El Insalud toma medidas para reducir

el gasto farmacéutico en Guadalajara
En199ó se superó la media nacional en el número de recetas prescritas
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Los farmacéuticos podrán

ampliar cl horario de apertu-

ra de las oficinas de farmacia

hasta 38 horas semanales tras

l a aprobación de Decreto que

regula el servicio de urgen-

cias y horarios de apertura dc

las oficinas de la región por

parte del Consejo de Gobier-

no de Castilla-La Mancha,

que liberaliza por completo
dichos horarios.

El Decreto permite a los

farmacéuticos abrir más ho-

ras, hacerlo sin que éstas sean

consideradas como servicios

deurgenciasygarantizatam-
bién que puedan abrirse los

sábados por la mañana.

Asimismo se concede a

la Administración sanitaria

la competencia para organi-
zar los servicios de urgencia

y los turnos de vacaciones,

que hasta ahora eran compe-

tencia exclusiva del los cole-

gios de farmacéuticos. Ade-

más, establece servicios de

urgencia diurnos y noctur-

nos, posibilitando que pue-

da haber mayor número de

oficinas en servicio de ur-

gencias diurno que noctur-

no. Hasta ahora s61o había

un turno atendido por el mis-

mo número de farmacias tan-

to de día como de noche.

Con el objetivo de facili-

tar la instalación de farma-

cias en núcleos pequeños, el

Decreto autoriza que en es-

tas poblaciones las farmacias

puedan disminuir su horario

mínimo oficial hasta el 20

pot. ciento.

Según ha afirmado la con-

sejera de Sanidad, Matilde

Valentín, cn una reciente vi-

sita a Guadalajara, este de-

creto está con sensuado en un

99% con los farmacéuticos

de la región y ha asegurado

quc el debate sobre la Ley dc

Farmacia «ha terminado».

Con respecto al recurso

dc inconstitucionalidad pre-

sentado por el Gobierno na-

cional contra dicha Ley,
Matilde Valentín ha asegu-

rado que se no se recibió en

la Consejería hasta la pasada
semana y ha asegurado que

«ha llamado poderosamente
la atención» el hecho de que

se haya incluido en el recur-

so l ajubilación de los farma-

céuticos a los 70 años, ya que

este extremo no se contem-

pla en la Ley regional:«O no

se han leído la Ley en pro-

fundidad o lo han copiado de

la ay de Extremadura y lo

han trasladado automática-

mente a la nuestra sin ningu-
na base».

Asimismo, ha afirmado

que dado que el Tribunal

Constitucional no ha suspen-

dido cautelarmente ningún
artículo «la Ley se aplicará
en su integridad».
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